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Народная мудрость, вынесенная 
в заголовок этого материала, проверена 

веками. Настоящие земледельцы
подтвердят, что те, кто по-настоящему заботится 

о будущем урожае, не могут позволить себе расслабляться 
ни на один день.

ПАНОРАМА
ДНЯ

СТРОИТСЯ
новый ЗАВОД
в ширкатюм хозяйстве име

ни Юдцаша Ахунбабаева Навба- 
хорского района началось стро
ительство хлопколерерабатыва- 
ющего завода. Выращенный в 
районе урожай до нынешнего 
врем т 1 отправлялся на Наво- 
ийский хлопкоочистительный 
завод, находящийся в пятидеся
ти километрах от кишлака. 
Строительство нового предпри
ятия, мощность которого 30 ты
сяч тшн в год, создаст большие 
удобства для фермеров и шир- 
катных хозяйств района.

ПАМЯТИ
ПИСАТЕЛЯ

ПОСВЯЩАЕТСЯ
Муса Ташмухаммад оглы — 

Айбек — известный представи
тель узбекской литературы д вад
цатого века. Его романы, пове
е т , рассюзы, сшхотворения и 
дастаны заняли достойное ме
сто в сердцах книголюбов. Про
изведения писателя переведе
ны на многие языки мира. Не
давно издан его роман «Наво- 
ий» на китайсжом языке. Об этом 
шел разговор на мероприятии, 
состоявшемся в доме-музее пи
сателя, в связи с днем его рож
дения. Современники Айбе^а— 
ученые, писатели и поэты де
лились воспоминаниями о мас
тере литературы.

1ДЯ СЕЛЬСКИХ 
КНИГОЛЮБОВ
Свыше четырех тысяч книг 

насчитывает фонд библиотеки 
ширкатного хозяйства «Галаба» 
Чустского района. Это культур
но-просветительское учреаде- 
ние было открыто в прошлом 
году по инициативе районного 
центра по развитию духовнос
ти и просветительства и рай
отдела по делам культуры.

- -  Сегодня сельская биб
лиотека насчитывает свыше 
четырехсот постоянных читате
лей, — говорит заведующая 
районным отделом по делам 
культуры М.Муйдинова. — Мы 
стараемся, чтобы этот очаг 
просвещения стал любимым 
местом отдыха сельских жите
лей, особенно молодежи. Про
водим различные беседы, дис
путы, обсуждение прочитанной 
литературы. Среди посетите
лей библиотеки есть не толь
ко любители беллетристики, 
но и те, кто интересуется пуб
ликациями в периодической 
печати. Поэтому в этом году 
сельская библиотека подписа
лась на десятки газет и жур
налов.

о ПОГОДЕ
ДОЖДЬ ОЖИДАЕТСЯ

Дневная температура ношу- 
ха сегодня: по К;|ракшшакспшу 
и Х^зезмской области - 0 - 5  
градусов тсгш ; по Буадрской и 
Навонйской областям — 4—9 
тепла; по Кашкадарьииской и 
('урха»ш рьинской областям — 
5-^10 тепла; по областям Фер
ганской долины -  4“ 9 тепла; 
по Тап1кентской, Сырдарьиис- 
кой. Д ж иикской и С'амарюнш- 
ской областям -  4 -9  тепла.

В столице республики пере 
менная облачжхть, нрсменами 
дождь. Ночью и утром туман. 1к- 
тер ш вдны й, 5— 10 м/с. Темпе- 
ршура во^луха н о кл ) — 3—5 гра- 
луаж тепла, днем -  5—7 тепла.

По сообщениям наших 
корреспондентов 

и информацнонныч агентств.

Вот и сегодня в тех шир- 
катных и фермерских хозяй
ствах, где наметили высо
кие рубежи на 2004 год, 
планомерно и последова
тельно выполняют все агро
технические мероприятия 
для того, чтобы заложить ос
нову под хороший урожай 
хлопка, работают не покла
дая рук. Например, земле
дельцы Андижанской облас
ти уже закончили промывку 
земель на всех запланиро
ванных 21,7 тысячи гекта
рах. Конечно, можно сказать, 
что эти площади не идут в 
сравнение с теми, какие 
предстоит промыть дехканам 
и фермерам в Каракалпак- 
стане, Бухарской, Хорезмс
кой, Сырдарьинской, Джи- 
закской и ряде других обла
стей. Но, например, в той же 
Кашкадарьинской области, 
где запланировано к про
мывке 39,1 тысячи гектаров 
сельскохозяйственных уго
дий, на 14 января с.г. было 
промыто, по оперативным 
данным Министерства сель
ского и водного хозяйства, 
всего 4,1 тысячи гектаров, 
или чуть больше 10 процен
тов к намеченному.

Если же говорить о других 
регионах, особенно о тех, где 
велик процент засоленных зе
мель, то, к сожалению, судя 
по данным Минсельводхоза, 
там не торопятся с промыв
кой земель. Так, в Республи
ке Каракалпакстан из 334,1 
тысячи гектаров промыто 
всего 39,2 процента от наме
ченного, и если здесь будут 
промывать ежедневно только 
около 4 тысяч гектаров, как 
сейчас, то можно подсчитать, 
что важное агротехническое 
мероприятие будет заверше

но только в начале весны, то 
есть с опозданием. Еще тре
вожнее положение в Бухарс
кой, Хорезмской, Джизакской 
и Сырдарьинской областях, 
где промывка проведена со
ответственно на 25,4, 14,9, 
4,6 и 3,2 процента заплани
рованных площадей. Чуть луч
ше положение в других обла
стях, но и здесь темпы про
мывки земель далеки от же
лаемых. Всего же по респуб
лике на 14 января из более 
чем 1.366 тысяч гектаров про
мыто всего 335,5 тысячи гек
таров, т.е. 24,6 процента к на
меченному. Если принять во 
внимание, что ежедневно этот 
показатель составляет 1,3 
процента, то нетрудно сде
лать неутешительные расче
ты: при таких темпах промыв
ка земель затянется дольше 
положенного. Причем внима
ние следует обращать не 
только на количественные, но 
и в большей степени на ка
чественные показатели, осо
бенно в так называемых “вет
ровых” зонах, где при нека
чественном проведении про
мывки земель соль может бы
стро вернуться в верхние 
слои почвы и губительно ска
заться на росте хлопчатника 
после посева.

Чем это может обернуться? 
Специалйсты Министерства 
сельского и водного хозяйства, 
с которыми довелось побесе
довать, ссылаются на результа
ты минувшего года, когда во 
многих хозяйствах тех областей, 
в которых сегодня не спешат с 
промывкой земель, по этой 
причине недобрали значитель
ное количество урожая хлопка- 
сырца.

(Окончание на 2-й стр.)

Вся жизнь Закиржона Сиддикова связана 
с землей. За долгие годы работы на ней он 
познал практически все секреты, необходи
мые для получения высоких урожаев. Однако 
не только эти знания, энергия и трудолюбие 
присущи опытному земледельцу. Есть у За
киржона Сиддикова и хорошие организатор
ские способности: как никак более 30 лет 
проработал он бригадиром. Поэтому никто не 
удивился, когда Сиддиков одним из первых в 
Кувинском районе организовал фермерское 
хозяйство “Косим карвон” .

Сейчас в этом хозяйстве 58 гектаров зем
ли. На сорока из них выращивают хлоНок. а 
на 17 гектарах — зерно. И с каждого гектара 
Сиддиков со своими помощниками получа
ют максимальную отдачу, доведя урожайность 
хлопка-сырца до 45, а зерна до 70 центне
ров.

Как говорит сам Закиржон-ака, ничего 
сверхъестественного в этом нет, ведь рабо

тают в фермерском хозяйстве на себя и на 
деле уже постигли простую истину: чтобы 
больше зарабатывать и лучше жить — надо 
хорошо работать и по-хозяйски относиться к 
каждому клочку земли, которая тебя кормит. 
Вот и в эти зимние дни, когда, казалось бы, 
дехкане могут передохнуть после напряженно
го сезона, фермеру Сиддикову не до отдыха. 
Тем более, что, по его мнению, как раз сей
час во многом решается судьба будущего уро
жая: с помощью человека земля должна хо
рошо “отдохнуть", набрать побольше жизнен
ных соков, чтобы затем передать их растени
ям. Да и к новому сезону надо подготовиться 
как следует. Так что как у каждого хорошего 
хозяина, заботами и хлопотами у небольшо
го, но слаженного коллектива фермерского 
хозяйства “Косим карвон" наполнен каждый 
день.

Фото Тохиржона ХАМРАКУЛОВА.

Р е п о р т е р ы  с о о б щ а ю т

Семинар  
для СМ И
В Самарканде завершил работу 

семинар работников средств 
массовой информации, 

организованный неправительственной 
правозащитной организацией 

‘̂Фридом Хауз” (США).

Практические занятия с самаркан
дскими коллегами вел известный в 
Соединенных Штатах Америки журна
лист Эрик Фридман, чьи материалы об 
Аральском море и ряд других статей, 
опубликованные в центральных газе
тах и журналах США, вызвали боль
шой читательский резонанс.

— Самаркандская школа журналисти
ки не уступает международным стандар
там, — сказал по окончании семинара 
Фридман. — Семинар получился инте
ресным. Делясь опытом с коллегами, я 
почерпнул много нового и из их выступ
лений.

Рустам БАБАМУРАТОВ, 
_________________ наш соб. корр.

После двух с половиной лет простоя 
в Джизаке возобновило свою работу 

акционерное общество «Охак». В свое время 
предприятие играло ведущую роль в отрасли 
промышленности строительных материалов. 

Однако прекратило свою деятельность 
из-за устаревших технологий, которые 

перестали отвечать требованиям 
экологической безопасности.

Возрождение
«Охака»

После того как совместное узбекско-амери- 
канское предприятие «Стефорд капитал» купи
ло 52 процента акций АО «Охак», оно посте
пенно встало на ноги. Здесь была произведе
на реконструкция, внедрены новые технологии. 
Благодаря обновлению оборудования по гаше
нию извести стали улавливаться ядовитые 
газы, загрязняющие воздух.

Новое предприятие получило возможность 
выпускать тонны качественной продукции, ко
торая пошла теперь и на экспорт. В этом году 
уже приняты заказы на поставку извести в Тад
жикистан, Казахстан.

Ташкул БЕКНАЗАРОВ, корр.УзА.

НАКАЗАНИЕ НЕОТВРАТИМО
в  завершившемся году органы департамента по борьбе с налоговыми и валютными 

преступлениями при Геноральной прокуратуре Республики Узбекистан последовательно 
осуществляли мероприятия, направленные на укрепление налоговой дисциплины, взыскание

ущерба, нанесенного государству
Особенно серьезное вни- гальной деятельности в не-

мание уделялось устранению 
незаконного обращения ва
люты, предотвращению вне- 
банковского оборота налич
ных средств и защите внут
реннего рынка от некаче
ственных товаров. Эффек
тивные результаты достигну
ты в деле выявления неле-

фтяной и газовой отрасли, 
недопущения незаконной 
продажи спиртных напитков 
без акцизных марок.

Было возбуждено более 
трех тысяч уголовных и 12 ты
сяч 274 административных дел 
по случаям нарушений нало
гового и валютного законода

тельства. За счет сокрытых от 
налогов доходов и соответ
ствующих штрафных санкций 
в бюджет дополнительно бу
дет взыскано 92,6 миллиарда 
сумов. В настоящее время 
продолжается работа по взыс
канию этих средств,

(Окончание на 2-й стр.)

«БЕЗОПАСНОСТЬ 
ЧЕРЕЗ НАУКУ»

Презентация новой программы Научного комитета НАТО 
«Безопасность через науку» состоялась в ходе семинара, 

прошедшего в Центре по науке и технологиям 
при Кабинете Министров республики.

Наша страна, обладая боль
шим научно-техническим по
тенциалом, активно участвует в 
развитии международного со
трудничества в данной о^ре , 
сказал на открьпии семинара 
заместитель директора Центра 
по науке и технологиям, член 
Научного комитета НАТО от Уз
бекистана Али Ахунов. Важное 
значение имеет расширение 
партнерских связей с научны
ми организациями Северо-Ат
лантического альянса. В про
шлом году учеными Узбекиста
на совместно с коллегами из 
стран-членов НАТО был выпол
нен целый ряд исследований по 
таким направлениям, как энер
гетика. информационные тех
нологии. создание новых мате
риалов. На эти цели Научный 
комитет выделил гранты на об
щую сумму около 500 тысяч 
долларов США. В республике 
под его эгидой прошли также 
международные семинары по 
важнейшим для Центральноа
зиатского региона проблемам 
— водопользованию, борьбе с 
опустыниванием, нетрадицион
ным источникам энергии.

С перспективами програм
мы «Безопасность через на* 
уку“ участников семинара оз
накомил директор программ 
Научного комитета НАТО Крис 
Виспиляер.

Новая концепция поддерж
ки мирных исследований была 
принята Советом альянса на

встрече в июне прошлого года 
в Киеве. Теперь поддержка в 
виде грантов будет оказывать
ся только тем совместным ис
следовательским работам, ко
торые связаны с приоритетны
ми направлениями развития 
науки, определенными альян
сом и странами, участвующи
ми в проектах. В первую оче
редь они должны касаться та
ких тем, как борьба с терро
ризмом и противостояние дру
гим угрозам безопасности, в 
том числе экологическим. В 
этом направлении будут рас
ширены проекты, нацеленные 
на улучшение экологической 
ситуации в бассейне Аральс
кого моря.

Научный комитет НАТО 
принял решение увеличить ко
личество грантов для проек
тов, реализуемых с участием 
ученых Центральной Азии и 
Закавказья.

В рамках программы пред
полагается также проведение 
в регионе международных се
минаров по акту^ьным иссле
дованиям, визиты экспертов 
для оценки предложений, ко
торые поступают на конкурс 
проектов, объявленный коми
тетом. Участники семинара 
были ознакомлены с новыми 
формами подачи заявок на 
участив в программе «Безо
пасность ч е ^з  науку»*.

А. ИВАНОВА, корр.УэА.

Эту И другую разнообразную оперативную информацию вы найдете в электронной версии «Народного слова» на сайте И «р:// НС. играк. иг

ИСКРЕННИЕ
СО БО Л ЕЗН О ВАН И Я

Его Превосходительству 
господину Исламу КАРИМОВУ,
Президенту Республики Узбекистан

Господин Президент,
дорогой друг,
с большим прискорбием воспринял известие об авиакатас

трофе, происшедшей в городе Ташкенте, повлекшей гибель 
многих людей.

В эти горестные часы, от себя лично и от всего французс
кого народа выражаю чувства симпатии и солидарности на
роду Узбекистана. Прошу Вас передать мои искренние собо
лезнования родным и близким жертв этой авиакатастрофы.

Примите, господин Президент, уверения в моем высоком к 
Вам уважении и мои дружеские чувства в эти скорбные часы.

Жак ШИРАК, 
Президент Французской Республики

Его Превосходительству 
господину Исламу КАРИМОВУ,
Президенту Республики Узбекистан

Уважаемый Ислам Абдуганиевич,
примите мои самые глубокие соболезнования в связи с 

произошедшей в небе над Ташкентом авиакатастрофой, в ре
зультате которой погибли пассажиры и экипаж самолета. Это 
страшное известие болью и скорбью отозвалось в сердцах мол
давского народа. Мы вместе с Вами разделяем всю горечь 
постигшей страну утраты.

Прошу передать слова нашего искреннего сочувствия семь
ям, родным и близким погибших.

С уважением,
Владимир ВОРОНИН, 

Президент Республики Молдова

Его Превосходительству 
господину Исламу КАРИМОВУ,
Президенту Республики Узбекистан

Уважаемый Ислам Абдуганиевич,
с глубокой болью в сердце воспринял печальное известие о 

катастрофе самолета Як-40 в аэропорту г.Ташкента, которая 
привела к трагической гибели людей.

От имени народа Кыргызстана и от себя лично выражаю 
самые искренние соболезнования. Просил бы также передать 
слова утешения родным и близким погибших.

С прискорбием,
Аскар АКАЕВ, 

Президент Кыргызской Республики

Его Превосходительству
господину Исламу КАРИМОВУ,
Президенту Республики Узбекистан

Глубокоуважаемый Ислам Абдуганиевич, 
жители Республики Татарстан с болью и сопереживанием 

восприняли известие об авиакатастрофе в Ташкенте, повлек
шей за собой человеческие жертвы.

Просим передать самые глубокие соболезнования и слова 
поддержки родственникам и близким погибших в результате 
трагедии. Скорбим вместе с народом Узбекистана и искренне 
разделяем боль и тяжелую горечь утрат.

Искренне,
Минтимер ШАЙМИЕВ, 

Президент Республики Татарстан

Его Превосходительству господину 
Исламу КАРИМОВУ,
Президенту Республики Узбекистан

Уважаемый Ислам Абдуганиевич,
острой болью в сердцах жителей Ярославской области ото

звалась страшная трагедия, произошедшая в Ташкентском аэро
порту. Гибель людей — это невосполнимая потеря не только для 
их родственников и близких, но и для всей вашей страны, кото
рой предстоит мужественно пережить эти скорбные дни.

От имени моих земляков примите самые глубокие соболез
нования в связи со случившейся авиакатастрофой, унесшей 
жизни сыновей и дочерей Узбекистана.

Анатолий ЛИСИЦЫН, 
Губернатор Ярославской области, 

член Государственного Совета Российской Федерации

Его Превосходительству господину 
Исламу КАРИМОВУ,
Президенту Республики Узбекистан

Глубокоуважаемый Ислам Абдуганиевич, 
примите искренние соболезнования в связи с авиакатастро

фой пассажирского самолета, унесшей человеческие жизни. 
Исполнительный Комитет СНГ выражает глубокие соболезно

вания семьям, родным и близким погибших и пострадав1»их.
С уважением.

Юрий ЯРОВ,
Председатель Исполнительного Комитета — 

Исполнительный секретарь Содружества
Независимых Государств

ВЫ РАЖ ЕН И Е
СО БО Л ЕЗН О ВАН И Я

Среди погибших в авиакатастрофе, произошедшей 13 ян
варя на территории ташкентского аэропорта, находился и 
постоянный координатор ООН. руководитель представитель
ства Программы развития ООН в Узбекистане Ричард Конрой.

Премьер-министр Республики Узбекистан Шавкат Мирзия- 
ев 15 января посетил представительство ООН, От имени руко
водства республики и народа он выразил соболезновсание со
трудникам представительства.

УзА.

ОБ ОФИЦИАЛЬНОМ ВИЗИТЕ 
ПРЕЗИДЕНТА РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН

В ГОСУДАРСТВО КУВЕЙТ
19—20 января 2004 года по приглашению Эмира Государ

ства Кувейт шейха Джабера аль-Ахмада аль-Джабера ас-Са- 
баха Президент Республики Узбекистан Ислам Каримов по
сетит с официальным визитом Кувейт ,

В ходе визита планируется обсуждение состояния и перс
пектив развития двусторонних отношений, международных 
проблем, представляющих взаимный интерес, а также подпи
сание ряда важных согла1иений.



Народное слоВо
16 янЬаря 2004 года

(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Вот почему сегодня очень 
важно оперативно проанализи
ровать сложившунзся ситуацию 
и принять соответствующие 
меры. Как показывают провер
ки, эти меры должны быть в 
основном организационного 
плана. Если в фермерских и 
дехканских хозяйствах, где 
благосостояние работников 
напрямую зависит от резуль
татов труда, дело налажено 
как следует, то в ширкатных 
хозяйствах все обстоит не
сколько иначе. Здесь нужны до
полнительные меры по стиму
лированию специалистов и ра
бочих на своевременное и ка
чественное проведение про
мывки земель, очистку коллек
торов, внутрихозяйственных и 
межхозяйственных ирригаци

онных сетей и Т.Д. От этого во 
многом зависит судьба буду
щего урожая. Пассивность при 
проведении важного агротех
нического мероприятия тем 
более непонятна потому, что во 
всех регионах были проведе
ны показательные семинары, 
где руководителям ширкатных 
хозяйств и специалистам не 
только рассказывали, но и по
казывали, как необходимо 
организовать работу, в том 
числе непосредственно на по
лях.

Одновременно с необходи
мостью наращивания темпов 
подготовки земель и их про
мывки уже сейчас надо гото
виться к разравниванию палов, 
боронованию, мероприятиям 
по закрытию влаги, необходи
мой для нормального развития 
растений. То есть в хозяйствах 
должны быть подготовлены со
ответствующие механизмы;

бороны, чизели и др., а также 
гусеничные тракторы. После
днее особенно важно, так как 
научно доказано, что колесные 
тракторы оказывают на почву 
большее давление, нежели 
машины на гусеничном ходу.

Наверное, никому не надо 
объяснять, что урожай во мно
гом зависит от того, какую ос
нову для него создадут земле
дельцы. А эта основа заклады
вается загодя, в том числе и в 
эти январские дни. Надо в 
первую очередь обратить вни
мание на собственные недора
ботки и ошибки, чтобы не по
вторить их в новом сезоне. 
Пока же, судя по ходу подго
товки земель к промывке и са
мой промывке, не во всех хо
зяйствах респ^лики готовы к 
этому.

Сергей ЛИ, 
наш корр.

В ассоциации «Тошкентнон» организована торговая ярмарка хлебобулочных 
изделий. На ней представлено более ста тридцати видов продукции,

изготовленной на предприятиях ассоциации.

Я р м а р к а
хлебобулочных изделий

В столице на основе ли
цензий ведут торговлю хлебо
булочными изделиями около 
полутора тысяч магазинов. Не 
се к^т , что не всегда покупа
тели довольны качеством 
хлеба и некоторыми видами 
хлебобулочных изделий. Одна 
из причин в том, что некото

рые «умельцы» в целях нажи
вы не гнушаются тем, что вы
пекают хлеб в незаконных 
подпольных цехах, при этом 
совершенно не соблюдая 
элементарных санитарных 
требований.

Цель двухдневной ярмарки 
— привлечь внимание к таким

случаям, повысить качество и 
ассортимент продукции. На 
ярмарке изучается также по
купательский спрос, заключа
ются договоры на поставку 
хлебобулочных изделий.

Назокат УСМАНОВА,
корр. УзА.

нтия
Локомотивное депо “Узбе- 

кистон” “  самое крупное под
разделение ГАК “Узбекистон 
темир йуллари". На его долю 
приходится почти 40 процен
тов ремонта техники. В депо 
подобрался неплохой коллек
тив настоящих профессионаг- 
лов. Ремонт и восстановле
ние электровозов — задача 
стратегически важная для од
ной из ведущих отраслей

транспортных перевозок.
— Наше депо сегодня — 

это современное отлаженное 
ремонтное предприятие, — 
говорит слесарь Хасан Кари
мов, — и, что немаловажно, 
мобильное. Мы перестраива- 
ег/ график работы, если по
ступает срочный заказ, рабо
таем в две смены. И заработ
ки, конечно, соответствую
щие.

Следует добавить, что в 
депо нет текучести кадров, а 
желающих получить профес
сию рабочего достаточно.

Наш корр. 
Слесарь депо “Уэбекис- 
тон” ГАК “ Узбекистон 
темир йуллари” Хасан 
Каримов.

Фото Тохиржона 
ХАМРОКУЛОВА.

В областном бизнес-центре открылась 
выставка технологических линий, 

изготовленных индийской компанией
«Сервере импекс».

«СЕРВЕРС
ИМПЕКС»

ПРЕДЛАГАЕТ
Продукция этой компании отличается своей ком

пактностью, удобством в эксплуатации и относитель
ной дешевизной. Мини-технологии, с помощью ко
торых можно производить и расфасовывать печенье, 
соки, макароны, заинтересовали бухарских предпри
нимателей.

Своих покупателей нашли также линия по изго
товлению мороженого, цех по производству пласт
массовых изделий. Инженеры компании помогают 
клиентам в установке и запуске в эксплуатацию мини
технологий.

Илхом САФАР, корр. УэА.

НАКАЗАНИЕ НЕОТВРАТИМО
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

г

В результате сотрудничества с правоох
ранительными и другими контролирующи
ми органами достигнуты ощутимые резуль
таты по выявлению и устранению путей и 
механизмов в теневой экономике. В процес
се углубления экономических реформ весь
ма эффективно широкое использование ста
тей и публикаций в средствах массовой ин
формации, где находит отражение работа по 
предотвращению незаконной деятельности.

— Как видно из анализа, раньше основу 
теневой экономики составляли производ
ство продукции в подпольных цехах, про
дажа товаров, завезенных незаконным пу
тем, — говорит ответственный работник де
партамента Азамат Эргашев. — Сегодня 
больше встречаются случаи махинаций с 
бюджетными и кредитными средствами. 
Некоторые ловкачи в преступном сговоре 
с руководителями хозяйствующих субъек
тов используют эти средства не по целе

вому назначению, закупают продукцию, ко
торая пользуется большим спросом, а за
тем для освоения полученных от торговли 
денег открывают фиктивные фирмы.

В ходе мероприятий по предотвращению 
подобных случаев раскрыта деятельность бо
лее двухсот фиктивных фирм. В них предна
меренно был скрыт от налогов товарооборот 
на более чем 100 миллиардов сумов, полу
ченный за счет бюджетных и банковских кре
дитных средств. Больше половины этих 
средств было обналичено и не сдано в банк.

В частности, на расчетный счет частной 
фирмы «Ботиржон савдо» Яккасарайского 
района, в которой по штату числился толь
ко один человек, под видом оплаты за ока
занные услуги и выполненные строитель
но-монтажные работы государственными и 
частными фирмами за январь и февраль 
прошлого года было перечислено 1,6 мил
лиарда сумов. Эти средства обналичены 
на покупку различных товаров, пользующих
ся спросом. В налоговую же инспекцию

представлен фальшивый отчет, что в ука
занный срок товарооборот не производил
ся.

Органами департамента уделяется так
же серьезное внимание вопросам незакон
ного ввоза в нашу страну продукции в об
ход таможенных правил, предотвращения 
торговли на внутреннем рынке подобными 
товарами.

Было выявлено около четырех тысяч та
ких правонарушений. У нарушителей закона 
конфисковано товарно-материальных ценно
стей, не имеющих соответствующих докумен
тов, на 4 миллиарда 143 миллиона сумов.

Кроме того, ликвидирована деятельность 
около тысячи подпольных цехов, не прошед
ших государственную регистрацию. В них 
незаконно занимались производством мас
ла, спиртных напитков и лекарственных пре
паратов.

Норгуль АБДУРАИМОВА,
корр. УзА.

~  Товарищ генерал-май- 
ор, чем был знаменателен 
для вашего коллектива 
2003 год и какими дости
жениями встретил личный 
состав День защитников 
Родины и 12-ю годовщину 
Вооруженных Сил Респуб
лики Узбекистан?

-- Подготовка высококвали
фицированных, отвечающих 
современным требованиям 
офицерских кадров самым 
тесным образом связана с 
проходящими в Вооруженных 
Силах Республики Узбекистан 
реформами.

1 мая 2003 года принято по
становление Кабинета Мини
стров Республики Узбекистан 
“О мерах по повышению эф
фективности подготовки во
енных кадров в Ташкентском 
ВОКУ Министерства обороны 
Республики Узбекистан” . Этот 
документ оказал большое мо
билизующее влияние на весь 
личный состав училища. Ко
мандованием, профессорско- 
преподавательским и коман
дно-воспитательным составом 
училища проведена большая 
работа по выполнению его 
требований. В учебно-воспи
тательный процесс внедряют
ся новые педагогические и 
информационные технологии, 
направленные на повышение 
практических навыков буду
щих офицеров по организа
ции и всестороннему обеспе
чению общевойскового боя, 
управлению подразделения
ми на разных его этапах, уме
нию самостоятельно действо
вать в сложных тактических ус
ловиях, правильно оценивать 
складывающуюся обстановку 
и принимать верные реи1вния.

— За годы независимос
ти ТВОКУ стало многопро
фильным военным вузом. 
Подготовка офицеров по 
новым специальностям 
требует привлечения высо- 
коквалиф ицированны х 
преподавательских и ко
мандных кадров. Как реша
ется этот вопрос?

-  Действительно, в первые 
годы независимости Ташкен
тское ВОКУ сыграло огромную 
роль в подготовке офицерских 
кадров независимого Узбеки-

Ташкентское высшее общевойсковое командное училище (ТВОКУ) хорошо известно 
в Республике Узбекистан и за ее пределами. Имеющее многолетние боевые традиции, 

оно пользуется большой популярностью. Обучаться в его стенах — большая честь, 
и ее добиваются лучшие из лучших. Об этом рассказывает начальник ТВОКУ

генерал-майор Кабул БЕРДИЕВ.

стана. Здесь обучали будущих 
командиров мотострелковых 
подразделений, войсковой 
разведки, артиллерийских 
подразделений, военных стро
ителей, заместителей коман
диров по воспитательной ра
боте. На базе училища осуще
ствлялся набор в курсантские 
подразделения военных авиа
торов и пограничников. На се
годняшний день ТВОКУ опре
делено как основное высшее 
учебное заведение по подго
товке офицеров по трем на
правлениям.

В соответствии с новыми 
стандартами разработаны и 
утверждены учебные планы и 
программы, по которым уже 
ведется обучение. Это потре
бовало проведения большой 
работы по привлечению к пе
дагогической деятельности 
офицеров, обладающих прак
тическим опытом работы в 
войсках. Для укомплектования 
вакантных должностей ведет
ся совместная работа с рек
торами Национального уни
верситета Узбекистана. Таш- 
ГТУ, УзГУМЯ по содействию в 
направлении на преподава
тельскую работу в ТВОКУ вы
пускников магистратуры, ас
пирантуры и докторантуры.

С целью обеспечения само
го широкого конкурсного от
бора наи^лее талантливых и 
перспективных научных и пре- 
подавагельских кадров, владе
ющих современными педаго
гическими технологиями, про
водится конкурс на замеще
ние вакантных должностей 
преподавателей ТВОКУ по гу
манитарным и общеобразова
тельным дисциплинам.

— Одной из задач, по
ставленных Президентом 
Республики Узбекистан — 
Верховным Главнокоман
дующим Вооруженными 
Силами, является усиление 
внимания к уровню интел
лектуального развития бу
дущих офицеров. Какая ра- 
^ т а  проводится в этом на
правлении?

— В целях повышения ин
теллектуального уровня буду
щих офицеров кафедрами гу
манитарных и социально-эко
номических дисциплин приоб
ретено 2.556 экземпляров 
учебной, методической и об
щественно-политической ли
тературы, в библиотеку учили
ща поступает 70 наименова
ний газет и 10 — журналов, 
издаваемых в республике, от 
Главного управления воспита
тельной работы Министерства 
обороны получена обществен
но-политическая и художе
ственная литература.

С 2003 учебного года про
водятся факультативные заня
тия по повышению правовой 
культуры курсантов с предста
вителями молодежного цент
ра “Икбол", перед личным со
ставом систематически выс
тупают представители обще
ственных организаций и фон
дов "Маьнавият ва маъри(^т”, 
"Махалля", “Камолот" города 
Ташкента и Мирзо-Улугбекс- 
кого района столицы.

Периодически проходят 
занятия с курсантами в музе
ях истории Узбекистана, Те- 
муридов. Вооруженных Сил и 
училища.

В ноябре 2003 года заклю
чен договор о творческом

сотрудничестве с Ташкентс
ким государственным техни
ческим университетом (ТашГ- 
ТУ) в области педагогических 
технологий, направленных на 
совершенствование учебной, 
воспитательной и методичес
кой работы, рецензирование 
учебно-методической литера
туры, оказание взаимопомо
щи в издательской деятель
ности, совместном участии в 
научно-методических (Лмина- 
рах, межвузовских конферен
циях и олимпиадах.

— Наряду с обучением 
курсантов на ТВОКУ возло
жена и задача повышения 
квалификации действую
щих войсковых офицеров. 
Как обстоят дела в этом 
плане?

— На базе училища создан 
факультет повышения квали
фикации и переподготовки 
офицеров тактического звена, 
местных органов военного уп
равления и военных педаго
гов. Для выполнения задачи 
по повышению квалификации 
офицеров у нас разработаны 
учебные планы и программы, 
подготовлена необходимая 
литература и методические 
разработки для качественно
го проведения занятий со слу
шателями.

— Реалии сегодняшнего 
дня требуют новых подхо
дов к качеству подготовки 
будущих офицеров. На
сколько это учитывается в 
системе обучения?

— Изучение опыта военного 
образования стран, входящих в 
НАТО, и ряда других государств 
показывает, что. несмотря на 
свои индивидуальные особен

ности, эта система имеет ярко 
выраженную общую черту. На
ряду с военной специализаци
ей (уставы, тактика, огневая и 
техническая подготовка) она на
правлена на воспитание цель
ной личности, преданных сво
ей профессии и Родине офи
церов, развитие командных ка
честв, управленческих способ
ностей, знание психологии лич
ности и воинских коллективов, 
умение ориентироваться и при
нимать решения в сложных об
стоятельствах повседневной 
службы и современных воен
ных операций.

В училище образованы и 
начали работу кафедры войс
ковой разведки, информацион
ных технологий, управления 
повседневной деятельностью 
подразделений, организации 
воспитательной работы.

Введены такие новые дис
циплины, как управление и 
средства связи, управление 
повседневной деятельностью 
подразделений, основы уп
равленческой деятельности, 
основы войскового хозяйства, 
информатика, информацион
ные технологии, основы воен
ного права.

В учебных программах уч
тены направленность, харак
тер и содержание возможных 
боевых операций и особенно
сти театра военных действий 
Центральноазиатског о регио
на. Они позволяют осуществ
лять качественную подготовку 
офицеров-управленцев такти
ческого звена, отвечающих со
временным требованиям с 
учетом проводимых в Воору
женных Силах реформ.

С целью совершенствова

ния и дальнейшего развития 
учебно-материальной базы 
нашего военного вуза разра
ботаны и выданы технические 
задания НПО “Академприбор”, 
ОАО “Коинот”, ГАО “ТАПОиЧ", 
ОАО “Химавтоматика" на из
готовление тренажеров вож
дения, огневой подготовки, 
электрифицированных стен
дов.

— Кого из сослуживцев 
из числа профессорско- 
преподавательского соста
ва можете назвать в каче
стве основы коллектива, 
актива, на который равня
ются остальные?

— Хочу особо выделить 
большой творческий вклад 
подполковников Р. Синча, 
А. Сатыб-Алдиева, Р. Ба- 
гирова, Н. Гулбоева, майоров 
Н. Бекмирзаева, Д. Злобина, 
генерал-майора запаса А. Лы- 
сухина, служащих Вооружен
ных Сил Ш. Икрамова, Б. 
Тошпулатова, В. Леонтьевой, 
М.Курбановой, Р. Колобовой 
и В. Клышникова.

— Какие основные зада
чи стоят перед коллекти
вом в наступившем году?

— Они сложны и ответ
ственны. Предполагается реа
лизация большого комплекса 
мер по повышению эффектив
ности подготовки военных 
кадров: совершенствование 
учебно-воспитательного про
цесса, учебно-материальной 
базы, условий жизни и быта 
военнослужащих, укрепление 
воинской дисциплины. Мы 
продолжим работу по воспита
нию у будутцих офицеров вы
соких морально-психологичес
ких качеств, широкого кругозо
ра, интеллекта, необходимых 
черт лидера, чувства гордос
ти за свою Родину, Вооружен
ные Силы Республики Узбеки
стан, верности народу и Пре
зиденту. Командование, про
фессорско-преподавательс
кий, курсантский составы стре
мятся приумножить славные 
традиции училища, отдавая 
все свои знания, силы и уме
ние делу защиты независимо
сти Республики Узбекистан.

беседовал майор
Аблай КАМАЛОВ.
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Х з б е к и с т а н а
Многотысячным тиражом вышел в свет 
очередной шестой том «Национальной 
энциклопедии Узбекистана».

Он открывается статьей «Мирий» и завершается статьей 
«Пархиш». В него вошли материалы из второй половины на 
букву «М», на буквы «Н», «О», а также первой половины на букву 
«П». Издание содержит более 3.500 материалов общим объе
мом 130,5 печатных листа. Из них 90 печатных листов — тексты 
и 40,5 ~  оформительские материалы.

В шестом томе представлено более 800 оформительских 
материалов (цветные, черно-белые иллюстрации, карты и т.д.). 
Большинство из них — оригиналы. В подготовке материалов 
участвовало более 500 авторов-специалистов.

Коллектив издательства при широком участии ученых, спе
циалистов республики ведет напряженную работу по подго
товке к выпуску седьмого тома «Национальной энциклопедии 
Узбекистана». К концу 2005 года этот ответственный проект 
будет завершен.

С о ш р у А н и ч е с ш в о

у ч е н ы х
В Институте философии и права 
имени И.Муминова ^(адемии наук Узбекистана 
состоялась научно-практическая конференция, 
посвященная вопросам дальнейшего развития 
сотрудничества между нашей страной и Японией 
в сфере науки, в частности, философии.

В соответствии с разработанной в институте программой 
совместно с посольством Японии на узбекский язык перево
дится книга «Учение Конфуция». Кроме того, в скором време
ни книголюбы познакомятся с такими произведениями, как 
«Философия буддизма в Японии» и «Культура и философия 
Японии». Вместе с тем в Стране восходящего солнца намеча
ется перевод на японский язык произведений об узбекской 
национальной культуре и философии.

На конференции состоялся обмен мнениями по вопросам 
более широкого сотрудничества между учеными двух стран, 
совместного внедрения в жизнь научных программ.

/ А е э 1 с А у | - 1 С 1 р О А Н С 1 я

к о н с р е р е н ц и я
Во втором Ташкентском государственном 
медицинском институте состоялась 
международная научно-практическая 
конференция, посвященная вопросам 
дальнейшего совершенствования проводимых 
в системе здравоохранения научных 
исследований, эффективного применения
достижений науки на практике.

Она организована совместно с представительством в на
шей стране Всемирной организации здравоохранения и Агент
ством США по международному развитию (ЮСАИД).

На конференции заслушаны доклады по вопросам, связан
ным с возникновением хронических заболеваний, совершен
ствованием исследований, направленных на их предупрежде
ние и лечение, эффективным использованием в фармацевти
ческой сфере высоких технологий.

А 1 с 1

1 0 0 0  л е т
Узбекистан — одна из колыбелей мировой 
цивилизации, земля, давшая миру выдающихся 
ученых, философов, мыслителей, гениальных 
математиков, астрономов, поэтов. Испокон веков 
здесь особым уважением пользовались люди 
науки, “ книжные” люди, как их тогда называли.

На древней земле Хорезма была создана одна из первых в 
истории человечества академий — Академия Маъмуна. Осно
вателем первого научного учреждения был хорезмийский шах 
Маьмун. Под его покровительством в стенах этого храма на
уки собирались философы, историки, математики, любители 
словесности. Академия очень скоро стала местом рождения 
новых идей, взглядов, научных достижений. Сюда приезжали 
со всех концов земли и, уезжая, увозили с собой почерпну
тые знания.

Независимость дала второе рождение этой обители зна
ний. В 1997 году была возрождена Хорезмская академия Маъ
муна. 58 специалистов, кандидатов, докторов наук и научных 
сотрудников ра
ботают по на
правлениям: ис
тория, археоло
гия, философия, 
язык и литерату
ра. Всего же в 
академии тру
дится более 80 
человек. К слову, 
за последние 2—
3 года сюда вли
лись молодые 
научные силы.

Удачное рас
положение академии — в центре Хивы — весьма знаменатель
но: известный в мире город-музей под открытым небом не пе
рестает быть объектом глубокого и пристального изучения как 
отечественных, так и зарубежных ученых-исследователей Зда
ние представляет собой большой комплекс, куда входят музей 
библиотека, хранилище редких изданий, лаборатории, компь
ютерные залы, научные лаборатории, С первых дней Академия 
Маъмуна установила тесные контакты с АН Узбекистана

Остается добавить, что решением ЮНЕСКО в нынешнем 
году будет отмечаться 1000-летие Академии Маъмуна

. X

1*
Подготовлено по матералам корреспондентов УэА.

Общий вид Академии Маъмуна; профессор Карим Са
фаров и лаборантка Бекажон Курбоиова.

Фото Р. ДЖУМАНИЯЗОВА УзА

г \



0

Народное слоВо
16 янВаря 2004 года

м

Об афганских событиях, 
происшедших в 80-х годах 
прошлого века, житель Чир- 
чика Георгий Бикбаев знает 
не только по сообщениям 
прессы. Пришлось побывать 
в самом горниле боевых дей
ствий. Вот уже несколько лет 
дают о себе знать не только 
душевные раны, но и впол
не реальные физические не
дуги. Приходится поправлять 
утраченное здоровье, 
пользуясь услугами врачей- 
специалистов, обращаться в 
поликлинику и больницы. 
Общеизвестно, что больные 
люди особенно ранимы, но 
и наиболее остро чувствуют 
заботу и тепло, проявленные 
к ним.

“Мне неоднократно прихо
дилось лечиться в Чирчик- 
ской городской больнице, и 
нет слов, которые могли бы 
выразить ту благодарность, 
что я испытываю к врачам 
этого медучреждения. Врач- 
хирург Максуд Кадырбаев, 
лечащий врач Ихтиёр Тара- 
ханов, заведующий отделе
нием Гафур Иманходжаев, 
главный врач Мулабай Бай- 
метов и многие другие ме
дицинские работники выс
шего и среднего звена от
неслись ко мне с исключи
тельным вниманием, - -  пи
шет в редакцию ветеран-аф-

о т ы Доброта — категория неосязаемая, но она делает человека, 
сполна наделенного этим природным даром, выше и интереснее 
для окружающих. Добрые и сердобольные люди, как драгоценные 

источники, подпитывают наше общество своей неиссякаемой энергией, заставляя 
каждого из нас стать светлее и чище. Делать добро — их естественная потребность 
и святая обязанность, которая проявляется постоянно и чаще всего там, где оно более 
всего необходимо.

СКУПИСЬ на ласку

ганец. — Для моего лечения 
были использованы все со
временные методы, приме
нялись оперативное вмеша
тельство, необходимые ле
карства и препараты, позво
ляющие значительно улуч
шить мое состояние. И все 
это производилось в нуж
ном объеме и бесплатно”.

Наверное, в критический 
период подкравшейся болез
ни, застигнувшего тебя врас
плох недуга как-то острее 
воспринимается человечес
кое внимание, познается

ердия
мера участия в твоей судьбе 
окружающих. “Поистине, мир 
не без добрых людей, и я 
благодарен судьбе, что они 
встретились мне в нелегкую 
для меня пору, делится 
своими мыслями другой 
наш читатель, житель Самар
канда Шароф Марупов. — Ко 
мне пришла помощь, можно 
сказать, с той стороны, от
куда я и не ожидал”.

Автор письма имеет в виду 
участие в его судьбе пред
ставителей местной власти. 
Хокимият Самаркандской об-

и
ласти помог средствами для 
поездки в Москву, где он 
должен был пройти обследо
вание и лечение. “Это пред
приятие не из дешевых, — 
продолжает Марупов, — по
этому я с благодарностью 
принял материальную по
мощь и от руководства Са
маркандского ПУ "Сувокава” 
и лично председателя Рус
ского культурного центра 
Юрия Огнева” . Но на этом 
благотворительное внима
ние, как пишет Шароф, доб
рых людей к нему не закон-

Гражданское общество

Сегодня многие хорошо знакомы с деятельностью негосударственных некоммерческих организаций
(ННО), образующих третий сектор экономики страны. Это общественные организации, 

главная цель деятельности которых — решение социальных проблем, содействие позитивным 
изменениям в этой сфере, помощь государству. С 1999 года, когда в Узбекистане принят 

Закон о негосударственных некоммерческих организациях, движение ННО получило новый импульс, 
в стране зарегистрировано более 3. ООО таких организаций. Спектр проблем, над решением которь1х 

работают ННО, необычайно широк. Это защита прав и интересов граждан, представляющих разные слои
и группы нашего общества, просвещение и образование, психологическая, социальная 

и медицинская реабилитация, развитие предпринимательства, творческие обмены и многое другое. 
Как показывает история развития ННО в Узбекистане, в его становление много сил и средств внесли 

различные международные организации, инициировавшие процесс обучения лидеров ННО 
через специальные образовательные программы. Эти организации являются также основными донорами 

некоммерческих организаций. Они регулярно объявляют конкурсы на грантовую поддержку социально
значимых проектов и оказывают финансовую поддержку 

тем из них, которые наиболее актуальны в настоящее время.
Сегодня мы рассказываем об одном из таких проектов. Это проект "Социальный маркетинг 

для ННО Узбекистана", коллективным автором которого является негосударственная некоммерческая 
организация — центр тренеров и консультантов "Билим ва жамият" г. Ташкента. Проект осуществлен

при финансовой поддержке Агентства США по международному развитию (иЗАЮ).
Мы беседуем с руководителем проекта, председателем центра "Билим ва жамият"

Еленой САБИРОВОЙ.
— Елена, как родилась 

идея этого проекта?
— Будучи в России на кон

ференции "Фандрайзинг для 
ННО" (фандрайзинг — поиск 
и привлечение средств), мы 
познакомились с московской 
организацией "Фокус", кото
рая активно занималась те
мой социального маркетинга 
с 1995 года. В партнерстве 
с Американским центром 
развития образования "Фо
кус" осуществил ряд образо
вательных программ в обла
сти социального маркетинга, 
в результате которых россий
ские ННО существенно про- 
двинулись на рынке соци
альных услуг, повысили свою 
финансовую устойчивость и 
приобрели имидж преуспе
вающих организаций, не ус
тупающих любой коммерчес
кой организации.

Этот опыт российских кол
лег так заинтересовал нас, 
что мы решили создать про
грамму обучения для ННО, 
которая "подвигла" бы орга
низации на создание новых 
продуктов, исследование но
вых рынков, где есть необхо
димость в их продуктах и ус
лугах. Нашу цель мы видели 
и в том, чтобы привить со
трудникам ННО навыки мар
кетинга, от которых напрямую 
зависит успех той или иной
организации.

Так как мы сами стояли у 
истоков движения ННО в Уз
бекистане, сами шли путем 
проб и ошибок, хорошо зна
ли трудности, с которыми 
сталкиваются организации, 
хотелось создать проект, кото
рый реально поможет им в 
повседневной деятельности.

Каковы эти трудно
сти?

— Сильная социальная по
литика, 1̂ елью которой явля
ется достойная жизнь и сво
бодное развитие человека, не 
может обеспечиваться уси
лиями только самого госу
дарства, необходимо участив 
и сотрудничество всех орга- 
низаций, деятел'^ность кото
рых направлена на решение 
социальных проблем разных 
слоев общества. У нас очень 
много активных людей, име
ющих огромный потенциал, 
они создают общественные 
организации и энергично бе
рутся за решение существу
ющих проблем. Однако глав
ная трудность заключается в 
том, что многие переоцени^

вают свои возможности, пло
хо ориентируются в окружа
ющей действительности, осо
бенно если это касается ры
ночной ситуации.

Вся организация держится 
на лидере и двух-трех доб
ровольцах, работающих бес
платно, которые долго не вы
держивают такого ритма ра
боты и безденежья и разо
чарованно покидают "поле 
некоммерческой деятельнос
ти". Людям, работающим в 
ННО, не хватает рыночного 
мышления и навыков рыноч
ного поведения.

— Чем в таком случае 
отличается некоммерчес
кая организация от обыч
ной бизнес-структуры?

— Это вопрос, который нам 
сначала задавали и участни
ки проекта. Дело в том, что 
классический маркетинг, ис
пользуемый в коммерческих 
организациях, как известно, 
всецело подчинен извлече
нию прибыли, и только при
были. Поэтому для многих 
некоммерческих организаций 
законы маркетинга кажутся 
неприменимыми и неприем
лемыми. Однако зададимся 
вопросом: если у ННО не бу
дет прибыли, то на что оно 
будет существовать? Где 
брать средства для оплаты 
труда работников, рекламы 
своих услуг? Да, основная 
миссия общественных орга
низаций предполагает альт
руизм, безвозмездное служе
ние людям. т.е. предоставле
ние услуг на бесплатной или 
льготной основе. Но для та
кого служения нужно иметь 
крепкий экономический фун
дамент. Как известно, мар
кетинг — это работа с рын
ком ради осуществления об
менов, цель которых — удов
летворение человеческих 
нужд и потребностей. ННО, 
так же, как и другие участни
ки рынка, участвуют в обме
не со своими потребителями, 
донорами, спонсорами, СМИ, 
другими ННО, коммерчески
ми фирмами и, значит, так
же живут и действуют по ры
ночным законам. Разница же 
между маркетингом в ком
мерческой и некоммерческой 
сфере заключается в том, что 
для некоммерческой органи
зации извлечение прибыли 
не является основной целью 
деятельности.

Как можно понять эту фор
мулировку? Что, ННО не дол

жны оказывать платные услу
ги и получать прибыль? Со
всем нет. Наоборот, они обя
заны зарабатывать средства 
и получать прибыль.

Различие — в целях дея
тельности и распределении 
этой прибыли. Стратегии со
циального маркетинга позво
ляют ННО достичь социально 
значимых целей, не связанных 
непосредственно с получени
ем денежной прибыли. Ос
новная наша прибыль измеря
ется социальным эффектом, 
теми позитивными измене
ниями в жизни общества, ко
торые происходят в результа
те нашей деятельности.

— Расскажите, пожалуй
ста, о содержании проек
та, в чем конкретно заклю
чалась ваша работа?

— Мы разработали учеб
ную программу — модуль че
тырехдневного семинара по 
основам социального марке
тинга, раздаточный и мето
дический материал. Так как 
главной целью было дать мак
симум знаний, имеющих при
кладной характер, два из че
тырех дней семинара являют
ся по сути практикумами. 
Наши участники определяли 
маркетинговую среду своих 
организаций, составляли ан
кеты для исследований, 
практиковались в написании 
маркетинговых планов, рекла
ме и продвижении своих 
продуктов. За десять месяцев 
мы провели десять семина
ров в разных областях рес
публики, охватив более ста 
некоммерческих организа
ций. Отзывы участников на
глядно свидетельствуют о 
том, что наша программа во
стребована и актуальна.

Желание "сработать" на 
как можно большее количе
ство ННО привело нас к ре
шению издать в рамках про
екта пособие. Оно издано на ■ 
русском и узбекском языках 
и будет распространено че
рез центры поддержки [раж- 
данского общества, располо
женные в Ташкенте, Наман
гане. Бухаре, Коканде, Урген
че, Нукусе, Самарканде сре
ди общественных организа
ций республики. Пособив 
представляет собой подроб
ный рабочий материал для 
руководителей и тренеров 
организаций.

— В заклю чение не
сколько слов о вашей орга
низации, Какие услуги на

рынке некоммерческих 
продуктов Узбекистана 
предлагает центр трене
ров и консультантов "Би
лим ва жамият"?

— Центр объединяет тре
неров и консультантов, име
ющих семилетний опыт в про
ведении образовательных 
программ, обучении и кон
сультировании ННО. Главная 
наша задача—содействовать 
развитию негосударственных 
некоммерческих организаций 
Узбекистана. Наш подход к 
разработке и проведению 
программ строится на прин
ципах обучения через интер
активность, то есть опыт са
мих участников является фун
даментом для приобретения 
новой информации, знаний и 
навыков.

Обучение проходит в фор
ме семинаров и тренингов с 
ролевыми играми, "мозговы
ми штурмами", открытыми 
дискуссиями, работой в малых 
группах, т.е. участники стано
вятся непосредственными 
организаторами процесса.

Центр также осуществляет 
маркетинговые исследова
ния, мониторинг и оценку 
социальных проектов, выпуск 
методических и информаци
онных материалов, предлага
ет услуги по организации 
мероприятий — конференций, 
"круглых столов", презента
ций. Мы разрабатываем но
вые обучающие программы, 
учитывая потребности и 
цели заказчиков, Наша ко
манда — это тренеры, имею
щие большой и разносторон
ний опыт в некоммерческом 
секторе, каждый из которых, 
кроме этого, специализирует
ся в какой-либо области про
фессиональных знаний — пси
хологии, юриспруденции, пе
дагогике, журналистике, ме
неджменте, маркетинге, рек
ламе и г.д.

За два с половиной года 
деятельности мы приняли 
участив в реализации 1иести 
программ по развитию граж
данскою общества Институ
та Открытое Общество - 
Фонд Содействия -  Узбеки
стан, нашими партнерами 
были организации РЯАСМА, 
АССЕ18. Немецкая ассоциа
ция образования взрослых, 
Ассоциация деловых женщин 
Узбекистана и другие.

Беседовала 
Ирина ШАКИРОВА.

участие
чилось. Уже в Москве в кли
нике ГУ МНТК “Микрохирур
гия глаза” имени академика 
С. Федорова наш земляк су
мел получить “Благотвори
тельный сертификат” , позво
ляющий бесплатно сделать 
необходимую операцию.

“Вот повезло” , ~  скажут 
скептики. Да нет. Во всем 
этом проявляется широкая 
душа народа, чувство взаимо
выручки и мудрая гуманная 
политика нашего государства. 
Ярким подтверждением чего 
является объявление текуще

го года Годом доброты и ми
лосердия. Приятно, что в пер
вых же письмах наших чита
телей в редакцию уже очень 
много адресов добрых дел. К 
примеру, могла ли надеять
ся мать маленького Мухрид- 
дина Маржонова из Сурхан- 
дарьи, что так трепетно и уча
стливо отнесется к ее сыну 
председатель Узбекского об
щества инвалидов Ойбек 
Исаков. Он взял на себя все 
хлопоты и переговоры по 
вопросу госпитализации ма
лыша, страдающего серьез

ной болезнью, который смог 
принять лечение в лучшей 
столичной больнице. Очень 
много доброго делает для 
своих подопечных этот чело
век с большой и открытой 
душою. “Сам познавший фи
зические недомогания (Иса
ков инвалид, передвигаю
щийся на костылях), он умеет 
и чужую боль чувствовать, как 
свою” , — это лишь одно выс
казывание из большого пись
ма читательницы из Ташкен
та Майи Муратовой.

Люди с ограниченными 
физическими возможностя
ми, а проще говоря, инвали
ды, наверное, более, чем 
кто-либо, нуждаются в теп
лом отношении, нашем с 
вами участии. Оно им нуж
но повседневно и ежечасно. 
Порою видя слепого челове
ка, беспомощно стоящего у 
края шоссе с мчащимися ав
томобилями, думаешь, а 
найдется ли в спешащей 
толпе человек, протянувший 
ему руку? Или почти каждый 
день мы наблюдаем картину, 
когда с огромным трудом 
поднимается по ступеням в 
салон автобуса или трамвая 
пожилой человек. Много ли 
найдется желающих ему по
мочь? Скажете, мелочь. Воз
можно. И слава Богу, что 
еще много у нас отзывчивых

и сердобольных людей. На 
них щедра наша земля. Но, 
правда, есть к тому же и 
обычная повседневная 
жизнь, бытовые трудности. 
Они тоже во многом реша
ются благодаря таким же 
щедрым людям. “Не знаю, 
как бы мы могли справлять
ся со многими своими про
блемами, не будь таких кра
сивых душою людей —■ наших 
спонсоров. Я хочу назвать их 
поименно. Это председатель 
правления ООО “Гишт-ин- 
вест” У. Махмудов, директор 
СП “Совпластитал” А. Мел- 
кумов, председатель правле
ния Национального банка 
ВЭД 3. Мирходжаев, Гене
ральный директор Бекабад- 
ского металлургического за
вода А. Фармонов, директор 
Янгиюльской книжной фаб
рики Т. Исабаев, председа
тель правления ширкатного 
хозяйства “Ниязбаш” А. Юсу
пов и другие. Низкий им 
поклон и огромное спасибо 
от наших подопечных” , — 
подчеркивает в своем пись
ме в редакцию член прези
диума Янгиюльского город
ского общества инвалидов 
Сергей Емелин.

Пожалуй, и добавить не
чего.

Людмила ГОРБУНОВА.

Компания «0иае81:ог 1п(егпа1юпа11пс.»
ЯВЛЯЯСЬ официальным дистрибьютором Курганского заводе колесных тягачей \  

«Русич», Чебоксарского агрегатного завода (г.Чебоксары), ЗАО «Энергомашэкспорт» 
(Армения), ЗАО «Евро-Керамика» (г.Печоры), а также <м|>ициальным представителем

Чебоксарского завода ОАО «Промтрактор», ООО «ЧТЗ-Уралтрак»,
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бульдозеры;
автогрейдеры;
автопогрузчики;

экскаваторы
(гусеничные, пневмоколесные); 
тягачи.

•  электродвигатели; •
•  трансформаторы; •

генераторы;
разъединители;

•  изоляционные материалы-
•  выключатели и т.д.

ОО® 1ДШШМ

•  плитка настенная; •  плитка для пола глазурованная 300*330*8; •  метлахская. I
С513ШШЕШЙ •  черепица.
в зависмшюсти от приобретавтюго объема существует гибкая система скидок. 
В случае вашей заинтересованности готовы принять запросы и иную 
встречную информацию по телефонам и факсу в городе Ташкенте.
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ПЕЧАТАЕШЬ ИХ ДОМА ДЛЯ СЕБЯ И МОЛОДОЖЕНОВ

КОМПАНИЯ НЕ\Л^1Ш-РАСКАК0 ПРЕДаАВЛЯЕТ НОВУЮ ЦИФРОВУЮ ФОТОКАМЕРУ 
НР РН0Т05МАКТ945 И ФОТОПРИНТЕР НР РН0Т05МАКТ 7660

Приятные мгновения часто радуют нас, но уходят 6езйозг*ратно... Измени ситуацию с НР!
Теперь уникальная домашняя фотолаборатория НР РЬо^охтоИ предпогает тебе эапечаглать любые мгновения 
на помять.
Первая я мире цифровая фотокомвра на основе технологии адаптивного освещения НР РНОТ08МАКГ 945 
и стильный б-цветный фотоприитер НР РН0Т05МАКТ 7660 • дуэт широких вошожносгвй и последних 
достижений в мире фотографии.
Взгляд на будни с РЬоЬ$тог1 - .>то до лго й  ж иднь , богатая приятными воспоминаниями. Впагодоря тебо.
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О том, что в Кашкадарье делается немало по осуществлению экономических 
реформ, в средствах массовой информации, в том числе в “Народном слове”, 
сообщалось неоднократно. И по праву: успехи кашкадарьинцев в некоторых отраслях 

промышленности, капитальном строительстве, в сельском хозяйстве достойны хорошей оценки. Однако не это было 
главным на совещании в Карши, инициированном хокимом области Н. Зайниевым.

Когда играет

Жизнь — это не только эко
номические показатели, высокая 
урожайность или удачно прове
денное торжественное мероп
риятие. Все преобразования 
прежде всего должны служить 
интересам человека. Именно эта 
мысль прошла “красной нитью” 
состоявшегося совещания. От
мечалось, что и в социальной 
сфере произошли серьезные 
изменения, прежде всего в раз
витии здравоохранения, культу
ры. спорта. Взять, к примеру, 
развитие детского спорта. С мо
мента создания респ^ликанс- 
кого Фонда развитая детского 
спорта в свласти была органи
зована работа 130 новых секций, 
в которых разными видами 
спорта занимаются более четы
рех тысяч детей, традиционны
ми стали ежемесячные “Дни 
детского спорта", все большую 
популярность обретают состяза
ния семейных команд На сове
щании были приведены циф
ры, подтверждающие, что толь
ко за год за счет средств обла
стного отделения фонд а и орга- 
низаций-спонсоров ведется 
строительство девяти новых и 
реконструкция 42 ранее дей
ствовавших спфтивных соору
жений.

Особенно заметен на этом 
фоне возводящийся детский 
спортивный комплекс в Гуза- 
ре, чья сметная стоимость 
обозначена цифрой 427 мил
лионов сумов. Комплекс 
включает в себя стадион, 
спортивный зал, предусмат
ривается создание здесь всех 
необходимых инженерных 
коммуникаций. По общему 
мнению, такой спорткомп
лекс станет пока единствен
ным в области. Юные гузар- 
цы ждут-не дождутся оконча
ния строительства, а подряд
чик — АО “Гиссараксувкури- 
лиш” строит лишь тогда, ког
да осуществляется финанси
рование. А что же другие 
крупные организации района, 
как, например, Шуртанский 
газохимический комплекс, 
унитарное предприятие 
“Шуртаннефтегаз” , местный 
хлопкоочистительный завод, 
наконец? Ведь в области не
мало примеров и иного по
рядка, когда те или иные 
организации и предприятия 
за счет собственных средств 
строят для детей стадионы, 
спортзалы, проводят различ
ные соревнования. Ширкат- 
ное хозяйство “Жейнов” хоз

способом возводит у себя 
спортивный комплекс сто
имостью в 400 миллионов су
мов, хозяйства имени А. На
вои, Ш. Рашидова Касбинско- 
го района — свои прекрасные 
спортивные сооружения, а по 
инициативе ширкатного хо
зяйства “Истиклол” Каршин- 
ского района реконструирует
ся ранее бездействовавший 
стадион в одном из кишлаков. 
Все это потому, что руково
дители этих хозяйств отлич
но понимают: сегодняшние 
инвестиции в детский спорт 
завтра полностью оправдают 
себя не только здоровьем 
подрастающего поколения, 
но и экономией средств. Ви
димо, это поняли в древнем 
Шахрисабзе, где местные 
организации и хозяйства 
вложили в реконструкцию 
старейшего стадиона регио
на 350 миллионов сумов.

А вот предприниматель 
У. Орипов, хотя и вложил в 
сооружение спорткомплек
са в махалле “Гульшан” уже 
более 50 миллионов сумов, 
не может завершить строи
тельство, так как не получа
ет кредит в банке. Все об
ращения к руководству бан-

“Бернара” -  
не случайно уже несколько лет 

такое имя носит одна из самаркандских 
балетных студий. Ведь в числе ее основателей 

-  известная узбекская балерина Бернара 
Кариева. А теперь и в Ташкенте открывается 
первая частная школа танца, руководителем 

которой стала прославленная балерина 
Б. Кариева. Правда, пока у нее нет 

собственного здания, поэтому школа "Стиль 
и танец от Бернары Кариевой" располагается 

на правах “квартирантки" при столичном
Центре современного искусства.

ш м

Стиль
от БЕРНАРЬ

и танец
ЧУ

То, что такая школа необходима, сразу же 
подтвердили многочисленные звонки от мам, 
пап, бабушек и самих детей, как только они 
узнали с телеэкрана о наборе в студию. Ко
личество звонков превзошло все ожидания. 
Казалось, что принять всех желающих весьма 
и весьма сложно. Но Кариева старается не 
обидеть никого “  ни взрослых, ни детей, ссы
лаясь на то, что жизнь сама расставит все по 
своим местам. Отрегулируется и численность 
учащихся, когда будут сформированы группы 
в зависимости от возрастной категории пре
тендентов, ведь в эту необычную в Узбекис
тане школу учиться танцевать принимаются 
лица от пяти до пятидесяти лет.

“  Наша школа предназначена для девочек 
и мальчиков, девушек и юношей, женщин и 
мужчин, стремящихся познать органику свое' 
го тела, — поясняет Бернара Рахимовна. - Все 
мы такие разные: худые и полные, активные 
и малоподвижные, но от природы каждый 
щедро наделен талантом любить совершен
ное, красивое. Если этот талант имеет под
питку. культивируется, то безусловно форми
руются гармонично развитые личности. Имен'- 
но танцевальное искусство владеет особой 
энергетикой, будоражит воображение, возвы
шает, даже греет душу. Отсюда наши глав
ные задачи ^ содействовать познанию азов 
хореографии и изучению стильных современ
ных танцев. Это непременно приведет обуча-

КАРИЕВОИ
ющихся к новому мышле
нию, гибкости, ловкости и 
даже может в целом повли
ять на образ жизни, “снимая” 
многие комплексы. От при
вития грациозности и сво
бодного парения к интелли
гентности и деликатности 
— вот к чему мы стремимся 
в нашей деятельности. Ко
нечно, занятия в школе не 
просты и требуют исполни
тельности, усидчивости, ги
гантской работы над собой. 
Не всем будет под силу пол
ная программа обучения в 
несколько курсов. Каждые 
полгода курс будет услож
няться, учащиеся вправе 
сойти с дистанции на лю
бом этапе. Одаренных уче
ников будем рекомендовать 

на профессиональную сцену. Но еще раз хочу 
подчеркнуть, что воспитывать прим-балерин 
— не это главная задача нашей школы.

Идея создания школы балета витала в воз
духе давно, однако как-то все не хватало вре
мени, не доходили руки. Но в Америке, куда 
меня, узбекскую балерину, пять лет назад при
гласили на мастер-класс в частную балетную 
школу, я вдруг осознала необходимость со
здания подобного заведения у себя на роди
не. И в каждый мой последующий приезд в 
Америку “подогревал” эту мысль работавший 
там глава представительства “АгроТЭК” от Уз
бекистана Саид Ахмеджанов такими слова
ми: “Пора-пора открывать и нам у себя по
добные школы".

Принцип обучения у нас тоже строится по 
аналогу американских занятий: один час — 
классика, второй час — современные танцы 
от латиноамериканских, бальных до дискотеч
ных ритмов. И так два раза в неделю строго 
по программе. При желании и старании под 
присмотром опытных педагогов-профессиона- 
лов этого вполне достаточно, чтобы проявить 
все свои способности.

Беседовала Наталья ЕВГЕНЬЕВА.

НА СНИМКАХ: уроки Бернары Кариевой 
за рубежом (в Таиланде и Америке).

Фото автора.

ХОКИ мы
ков, хокимияту Шахрисабза 
не получают должного вни
мания. К сожалению, это не 
единственный случай. Как 
отмечалось на совещании, 
многие хокимы ограничили 
свою деятельность лишь 
сферой сельского хозяй
ства, до многих, как гово
рится, еще “не дошло” , что 
развитие социальной инф
раструктуры и прежде все
го детского спорта являет
ся приоритетным направле
нием работы. Реформы про
водятся не ради реформ, а 
для каждого человека. На 
словах вроде бы все раде
ют за развитие детского 
спорта, а на деле ничего не 
предпринимают. Иначе как 
понять, что в 277 кишлаках 
из 1.064 вовсе нет никаких, 
даже простейших, спортив
ных сооружений, а сотни 
остальных имеют достаточ
но плачевный вид. В этот 
список можно включить 58 
киш лаков, не имеющих 
спортплощадок, Камашинс- 
кого района, 49 — Яккабаг- 
ского, 47 — Шахрисабзско- 
го, 31 — Чиракчинского. 
Можно продолжать в том же 
духе, причисляя сюда Ки-

табский, Каршинский и дру
гие районы. Возникает воп
рос: неужели нельзя напра
вить на детский спорт хотя 
бы 2-3 процента прибыли, 
которой только сельскохо- 
зяйственниками области в 
этом году получено свыше 
42 миллиардов сумов?

Резкой критике на област
ном совещании были под
вергнуты руководители, рабо
тающие в сфере народного 
образования, отмечена без
деятельность постоянных ко
миссий местных Кенгашей 
народных депутатов, безыни
циативность директоров школ 
и колледжей в решении это
го вопроса.

На совещании особо под
черкивалось, что отныне за 
развитие спорта в Кашкада
рье, и детского спорта в час
тности, ответственны хокимы 
районов, руководство органи
заций и учреждений облас
ти. Намечено осуществить 
ряд мер по улучшению 
спортивной работы. Что из 
этого получится, покажет вре
мя.

Азам АЛИКУЛОВ, 
наш соб. корр.

ж
Листая
модные

журналы...
Не удивляйтесь, если теперь на их страницах 
вы заметите очаровательные лица моделей 

из Узбекистана, Ведь не только Европа и иже с ней 
Россия и Америка могут похвастаться своими 

красивыми соотечественниками обоего пола. Мы им 
ничуть не уступаем, чему свидетельством — недавно

вышедший в Великобритании номер популярного
издания о моде “1-0”.

Один из солидных блоков журнала посвящен фотосъемке 
моделей ташкентского агентства “Фигаро”. Таинственные во
сточные красавицы и юноши с колоритной внешностью — 
такими предстают здесь наши ребята. Они демонстрируют 
одежду таких известных марок, как СаМп К1е1п, СагсИаге!, М1и 
М1и, На1рИ 1аигеп, и других.

Как проходили съемки и чем они запомнились, мы реши
ли поинтересоваться у самих моделей.

Фатима Аушева;
— Я, честно говоря, в свои 14 лет испытала подобное впер

вые. Мы очень долго готовились к этим съемкам, ведь это 
очень ответственно — тебя увидят люди из разных уголков 
мира. Поэтому выложиться надо было полностью, работали 
мы с утра до вечера, кстати, только на создание образов, 
когда визажисты накладывали нам макияж и делали причес
ки. ушло практически два часа.

Сергей Данилов:
— Сами съемки проходили очень оживленно. Представь

те себе: лето, ба
зар Чорсу, а мы де- 
м о н с т р и р у е м  
одежду осенне- 
зимнего сезона.
Нас окружила тол
па зевак, которая 
недоуменно раз
глядывала наши 
наряды, кто-то ос
меливался подхо
дить и что-то спра
шивать. Когда же 
люди узнавали, 
что мы не модели 
“из-за бугра", а жи
тели столицы, они 
искренне удивля
лись и порой не 
верили этому.

К слову, подоб
ное международ
ное сотрудниче
ство — не первый 
опыт для ташкент
ских фотомоделей.
Кто-то успел даже 
засветиться на об
ложках модных
глянцев. К примеру, Аделя Фазлеева, вроде обыкновенная 
столичная школьница, а ее уже не раз приглашали на стиль
ные фотосъемки известные журналы мод. И если модель “за
воевывает” обложки, это говорит о ее высоком профессио
нальном уровне, ее больше замечают и, следовательно, при
глашают для участия в солидных проектах. И вот разгадана 
формула успеха — природный дар, обаяние, помноженные на 
огромную трудоспособность.

военный оркестр
Отдельный образцово-показательный военный оркестр Министерства 

обороны Республики Узбекистан признан одним из самых 
высокопрофессиональных и авторитетных среди военно-музыкальных 

коллективов стран СНГ. Именно этот творческий коллектив 
под торжественные звуки гимнов разных государств встречает 

прибывающих в нашу страну гостей высшего ранга, участвует в других 
официальных церемониях и праздниках. В составе оркестра служат более

шестидесяти профессиональных военных музыкантов.
— Наш оркестр участвует не только в 

официальных церемониях самого высокого 
ранга, но и регулярно выступает с концер
тами в воинских частях, учебных заведе
ниях, парках культуры и отдыха, — рас
сказывает корреспонденту УзА дирижер 
оркестра лейтенант Касымджан Атамирза- 
ев. — Особенно тепло отзываются люби
тели музыки, когда исполняются такие кон
цертные произведения из нашегсГреперту
ара, как «Шодлик марши», «Марш Воору
женных Сил Республики Узбекистан», 
«Марш Амира Темура», «Шодиена» и дру
гие.

Торжественно звучит музыкальная ода 
нашей независимости — Государственный 
гимн Республики Узбекистан. С большим 
мастерством оркестр исполняет произве
дения мировых классиков.

Концертная программа коллектива, пред

ставленная в 1997 году в Соединенных Шта
тах Америки, свидетельствовала о высокой 
военно-патриотической направленности 
музыкального искусства нашей страны. Ап
лодисментами были встречены также на
циональные фольклорные мелодии. Коллек
тив дважды приглашался в Германию на фе
стивали военной музыки. Его совместные 
концерты с Королевским оркестром инже
нерных войск Великобритании и оркестром 
ВВС Германии прошли с большим успехом.

— Наш оркестр в постоянном поиске, — 
говорит художественный руководитель кол
лектива полковник Павел Макаров. — Мы 
примем участие в смотре-конкурсе «Узбе- 
кистон кушик байрами». В мае оркестр 
представит свой традиционный отчетный 
концерт.

Назокат УСМАНОВА, корр.УзА.

ИАМЦНШ (Ш-
еж шей СЕМЬИ!

Артур Андерсен ООО (код 
по ОКПО 15777378) Л И К 
ВИДИРУЕТСЯ. Претензии 
принимаются в течение двух 
месяцев со дня опубликова
ния по адресу: г.Ташкент, 
700000, ул .П уш кина, 75, 
Центр делоюго сотрудниче
ства “ Инконель” , 3-й этаж. 
Тел. 120-64-82.

по реализации комплекса предприятия 
государственной сети передачи данных

«УгРАК».

Основные условия тендера:
* в кратчайшие сроки погашение кредитных средств, 

привлеченных под государственную гарантию;
• выполнение возложенных задач на предприятие в 

с о о т в е т с т в и и  с постановлениями Кабинета  
Министров Республики Узбекистан о т  05.02.1999 года 
№ 52 и о т  22.04.1999 года № 19.

Кроме предлагаемых претендентами предложений по выполнению 
условий тендера во внимание будет приниматься предлагаемая 
наивысшая цена.

Представляемые претендентами предложения в запечатанных 
конвертах будут вскры ваться 18 марта 2004 года. Если на этот день 
не поступит достаточного количества заявлений от претендентов, 
торг переносится на 25 марта 2004 года. Тендер состоится в здании 
Госкомимущества Республики Узбекистан, 3-й этаж, зал заседаний, 
в 12.00.

Для участия в торгах претендент выкупает тендерную документацию 
у организатора торга. Стоимость тендерной документации— 50.000 сум. 

Прием заявок прекращается за три дня до начала торга. 
Заинтересованных юридических и физических лиц, иностранных 

инвесторов просим обращаться в Госкомимущество Республики 
Узбекистан или к организатору тендера — агентству «К1М 08Н01 
8АУ001_АР1 А0ЕМТ1101».

АЩ ЛНЩ МЬНОЙ иж|>(Н)маж1( ^  вы т ш т  а д р ^ м

ВШ П Е

В связи с решением внеочередного общего собрания акционеров о преобразовании 
ОАО “Оргтехлойихакурилиш" в общество с ограниченной ответственностью проспект эмис
сии выпуска ценных бумаг аннулируется.

Акционеры — владельцы наличных акций обязаны сдать свои акции в ликвидационную 
комиссию для дальнейшего их уничтожения по адресу: г.Ташкент, ул.Мукими, 178.

Справки по телефонам: 78-54-08; 152-58-19. __________

Эльвира АБДУЛЛАЕВА.

НА СНИМКЕ: Аделя Фазлеева.

Центр экономических исследований глубоко скорбит по случаю трагической гибели По
стоянного представителя ПРООН в Узбекистане

Ричарда КОНРОЯ
и выражает искренние соболезнования его семье, близким и коллегам.

Руководство и личный состав Министерства по чрезвычайным ситуациям Республики 
Узбекистан скорбят в связи с кончиной начальника управления по чрезвычайным ситуаци
ям Сурхандарьинского вилоята полковника

ЯРМАТОВА Абдурашида Абдураматовича
и выражают глубокие соболезнования родным и близким покойного.

Народное слоВо 
Халкфи

УЧРЕДИТЕЛИ:

Кенгаш Олий Мажлиса 
Республики Узбекистан и Кабинет 
Министров Республики Узбекистан
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